
 

 

Durch die Verwaltung wird erläutert, dass Gespräche mit der SWN GmbH wegen der Errich-
tung eines W-LAN-Angebotes in der Innenstadt erfolgt seien. Von dort würde eine Kosten-
schätzung erstellt werden. 
 
Herr Michaelis weist darauf hin, dass auch die Telekom als Anbieter in Frage komme (ver-
gleiche Anlage Artikel FAZ vom 15.06.2016). 
 
Die Verwaltung möge sich insoweit auch mit der Telekom in Verbindung setzen. 
 
Beschluss: 

Der Umsetzungsbericht der Verwaltung wird zur Kenntnis genommen. 
 
Abstimmungsergebnis: 

JA-Stimmen: -- 
Nein-Stimmen: -- 
Enthaltung: -- 
 
Endg. entsch. Stelle: Bau-, Planungs- und Umweltausschuss 
 
 
 


